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读完《股票大作手回忆录》之后，你有什么感想和收获

每一次读这本书，都会有不同的感受。

原因很简单，因为我们本身的经历是一直在变化的，而我们在书中，看到的其实就
是自己的影子。

你变了，你的视角就变了，你看到的内容，你看到的重点，也就跟着发生了变化。

这个道理，就跟我们刚开始做交易的时候可能觉得止损最重要，然后觉得心态，然
后是系统，然后是执行是一个道理。

我们身处于一个具体的情景中，我们所见所感就不同。

我最后一次读这本书离现在已经有一段时间了，不过，因为我经常写利弗莫尔的文
章，其实也算是在不知不觉中重温了很多。

要说我现在的感想，我觉得其中比较深刻的一点就是利弗莫尔的一句话：投机如山
岳一样古老，华尔街没有新鲜事，因为人性从未改变。

看利弗莫尔的经历，看利弗莫尔的感悟，那些趋势的概念，那些人性失控的瞬间，
那些强者恒强的道理，那些只做交易规则之内交易的规划，那些要求自己耐心，要
求自己冷静的过程，跟我们今天的交易市场，有区别吗？

没有。

百年的投机市场，至今，投机的需要经历的磨练，依然就是那些内容。

利弗莫尔交易超过40年，他一生的大起大落，坎坎坷坷，可能他早就看穿了这一
切。

而我们这些后人，读着关于他的书，感叹着他凄惨的晚年，认为自己可以更好更长
远的活在投机市场上，继续去感悟利弗莫尔所经历的一生。

我们的起始点不同，我们的环境不同，但是，投机市场的真相依然是从未改变，这
里是人性的博弈场，这里是金字塔顶端才能够获利的领域，我们，又能取得什么样
的结果？

或许我们永远超越不了利弗莫尔的巅峰成就，因为他交易做的太猛，但是我们或许
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可以更中庸一些，更加稳定的长期存活下去。

各位觉得呢？

点赞支持一下，谢谢。

股票大作手回忆录哪个版本好

这个版本好不好人云亦云，只要翻译不出现大的误差，都可以接受，我个人推荐的
版本是彼得·林奇点评版《股票作手回忆录》。原因如下：彼得·林奇是全球基金业
历史上的传奇人物。由他执掌的麦哲伦基金13年间资产增长27倍，创造了共同基金
历史上的财富神话。彼得·林奇的股票投资理念已经成为投资界耳熟能详的经典。希
望可以帮到你。

股票作手回忆录的精髓是什么

《股票大作手回忆录》是史上最著名的交易著作之一，主人公杰西利弗莫尔的故事
，给无数后来者启示，鼓舞，他的“突破式交易法”也被无数人所承载，使用。当
然，也有无数交易者感叹他的结局。

股票大作手这本书里，精髓是什么？关于交易的精髓的，在于书中的最后一页有总
结。

就是利弗莫尔的交易规则。他是通过什么样的方法，创造出了神话般的战绩的？

首先，可以看到，利弗莫尔的交易规则中，非常重视购买走势强势的股票。这就是
走势为王的理念，正如他所说：市场永远没错。他认为，要买，就要买入领头羊，
上涨最猛烈的那种股票。

其次，对于风险控制，利弗莫尔也是非常果断的，他的交易规则是股票下跌就止损
，不要成为股东，交易有亏损，果断了解。而且利弗莫尔提出了一个核心：绝对不
平摊亏损。

在具体的交易过程中，利弗莫尔提出了：“交易关键点”的概念，交易关键点，即
符合你交易方法的形态位置，一定要有耐心的等待你认为机会最大的时刻出现。这
个时刻，可能是某一个形态，也可能是某个现象，在利弗莫尔这里我认为这个时刻
就是“突破”。因为他说了，股价创新高，买进做多，股价创新低，卖出做空。这
一点，跟海龟交易法则异曲同工。
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也就是说，股票作手回忆录中，关于交易的精髓就是：

趋势+突破+止损+交易规则。

这是利弗莫尔交易方式的核心提炼。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

《股票大作手回忆录》怎么看不懂

我一直说过人只能看懂他能看懂的书。看似一句废话，实则却是一个真理。

如果你的投资能力太低甚至就是一个投资新手，那么你肯定很难看懂《股票大作手
回忆录》。这是一本只有短线交易老手才能有共鸣的书。我当年看到《股票大作手
回忆录》时就惊叹——原来几十年前美国股市也有着很多与A股相同的投资规律！

看来股市无国界，人性无中西。我在书中看到我以前在股市做短线交易的一些问题
，利弗莫尔年轻时也遭遇过。比如书中讲利弗尔由于听信专家的意见而亏损，利弗
莫尔意识到牛市中持股才是硬道理，利弗莫尔所发现的板块效应等都我都在A股市
场的以往炒股史中有所体验。所以看罢这本书感到这本书的最大优势是写出了利弗
莫尔几十年投机的心路历程。世界上其它的投资名著从来没这本书这样真实的写到
人的内心深处。

看不懂这本书说明你在股市中的历练还不够。对股市投资的认识还不深刻。人们只
能看懂与其现有知识结构和人生经历和人生感悟相近层次的书籍。没达到那个层次
就很难理解讲那个层次的书籍。所有才有下里巴人合者众，阳春百雪唱者少。

多在市场中体验几年，多深度思考几年或许就能看懂了这本书。

《股票大作手回忆录》这本书，你从中读懂了什么

《股票大作手回忆录》在某个角度来说是投资第一书。是每个立志学习金融或做投
资的人都应当学习的一本经典投资著作。

股神巴菲特说每次重读这本书都有新的收获。

这是一本什么样的书呢？或者说这是一本与其它的投资类书籍相比有何特色的书呢
？

                                    3 / 5



股市作手回忆录语音版，股票作手回忆录语音版

在我看来这是本着力描写投资者心路历程的书。书中的利弗摩手多次破产多次东山
再起，其中不断经历打击，又吸取教训重头再来。是一个活生生的投资风险教育的
大片。

其实在长期的投资中最重要的不是当下赚了多少钱，而是当下领悟到了多少失败教
训。

这本书的最大特色就是讲投资的失败教训。而世界上的其它书大多是讲投资的成功
技巧。

其实对投资取得成功最有帮助的不是投资技巧，而是总结失败教训。有句名言就是
“失败是成功之母”就是这个意思。

如果人们投资中没有经历过失败，也就不会取得最终的成功。

书中列举了主角利弗摩尔多次破产的教训：

比如他相信所谓名人专家的分析导致破产

比如他因缺少耐心而产生巨亏

等等

这些教训都是活生生的，他亲身经历的——也会是后辈的投资者们也要面对的投
资坎坷与痛苦。利弗摩尔把他投资几十年来经历的挫折与教训告诉后来者，当然是
非常珍贵的。让我们明白一个真理：大师与我们普通人一样在投资中也会犯下很多
错误，只不过他们非常擅长总结避免再犯。

我当年也是边炒股边写笔记来记录与反思自己的投资中的错误与教训，笔记本堆起
来有一米多高。可见我的错误有多少，并且有的错误会一而再，再而三的犯。于是
当时我痛定思痛，常常一个错误的原因要思考几天几夜，最终找出了错误的根源。

那段时光最我投资生涯中进步最快的时段。认清了自己，认清了股市。

做投资不要期望看了几本专业书籍或名著就能获取投资成功。

最重要的还是在市场中学习，边学习边反思，然后再去读书，这样才能真正的读懂
名著。不去总结与反思，读多少投资名著也没有用。
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因为人只能读懂他能读懂的书。投资者要想稳定的在市场上赚钱必须要经历坎坷痛
苦的心路历程，只有这样投资者才会成熟起来。
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